

RADSPORT

Arnold Fiek künftig in der U23 des Teams Rothaus

Der Vöhringer Arnold Fiek fährt künftig für das Team Rothaus. Die Topleistungen mit vielen Siegen und Podestplätzen haben sich für ihn gelohnt. Er rückt von den U19-Junioren in die Amateurklasse der Aktiven auf und startet 2012 für die U 23-Bundesligamannschaft des Teams Rothaus. Er will sich dort etablieren, bald den Rang des C-Amateurs verlassen und aufsteigen. Sein erster Auftritt im neuen Trikot wird am 18. Dezember beim Run&Bike in Reute sein. (skat)